

An den
Bezirksausschuss 16 • Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

28. Januar 2020

—

Zusätzliche Sporthallenkapazitäten in Neuperlach Süd schaffen

Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:

Das Referat für Bildung und Sport tritt in Planungen ein, die Sporthallenkapazitäten in Neuperlach Süd auszubauen. Hierbei sollen Potenziale auf bereits vorhandenen Flächen der Bezirkssportanlage Max-Reinhardt-Weg, des Heinrich-Heine-Gymnasiums oder der Grundschule am Dietzfelbingerplatz geprüft werden.

Begründung:

—

Neuperlach Süd ist von einer massiven Nachverdichtung und von zahlreichen Neubauvorhaben geprägt. Baumaßnahmen wie an der Carl-Wery-Straße, am Gustav-Heinemann-Ring, an der Maximilian-Kolbe-Allee sowie am Otto-Hahn-Ring seien hier beispielhaft für ca. 1.500 neue Wohneinheiten genannt. Die örtlichen Sportvereine, die überwiegend auf der Bezirkssportanlage am Max-Reinhardt Weg beheimatet sind, werden dieses Bevölkerungswachstum in einigen Jahren auch in ihren Vereinen anhand auch schon jetzt enorm steigender Mitgliederzahlen zu spüren bekommen. Aus diesem Grund soll Neuperlach Süd auch aus sportlicher Sicht nicht vergessen werden. Vor allem der DJK München Ost beklagt schon jetzt erhebliche Engpässe bei der Sporthallenversorgung für seinen Verein. Dazu kommen noch externe Nutzer wie der Jules Verne Campus, der sein Sportangebot ebenfalls auf der Bezirkssportanlage abdeckt. Der Genehmigung von zahlreichen neuen Bauvorhaben muss auch der Ausbau von Sportkapazitäten folgen.

Für die Fraktion der CSU

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher

Initiative:
Simon Soukup